

Plaider pour un peuple

Vous remarquez que je fais un effort sur les titres. J'étais assez content du dernier titre que j'avais trouvé : "Ma carrière de chasseur de reliques". Ca aurait pu être le titre de l'autobiographie d'Indiana Jones ou de Sydney Fox. Mais en fait, c'était une pensée édifiante sur ce qui a vraiment de la valeur. Il faut toujours trouver un titre qui attire l'attention, de cette manière, on a plus de chance d'être lu - même si après, le texte ne vaut rien. Si j'écrivais un titre comme par exemple : "Des intrigues de la CIA à la vie avec Jésus", je serais sûr d'attirer l'attention du lecteur potentiel. Le seul ennui, c'est que je n'ai pas encore trouvé d'histoire pour aller avec ce titre. Cette semaine, je ne fais pas dans le sensationnel, mais j'ai trouvé un titre qui sonne bien à l'oreille : "Plaider pour un peuple". Alors bonne lecture !

Est-ce que vous avez vu le film d'animation "Le Prince d'Égypte" ? C'est l'histoire de Moïse, qui renonce à sa place de Prince d'Égypte (d'où le titre), pour libérer les Hébreux de l'esclavage en Égypte. Mais regardons ce qui se passe après la libération : les Hébreux se retrouvent dans le désert, et c'est à ce moment-là que Dieu se révèle à eux, au travers de Moïse. Dieu donne la Loi et les dix commandements. Mais alors que Dieu se fait connaître de manière de plus en plus visible, les Hébreux se mettent sans cesse dans les ennuis. Et à chaque fois, Moïse s'arrange pour les sortir d'affaire. L'affaire la plus sérieuse se déroule tandis que Moïse est sur la montagne avec Dieu :

Le peuple voit que Moïse met du temps avant de descendre de la montagne. Alors les Israélites se réunissent près d'Aaron et lui disent : "Allez, fabrique-nous un dieu qui marche devant nous. En effet, nous ne savons pas ce qui est arrivé à Moïse, l'homme qui nous a fait sortir d'Égypte." Exode 32.1

Les Hébreux sont coupables du péché d'idolâtrie, qui consiste à adorer quelque chose d'inférieur à Dieu. A ce moment-là, Dieu en a assez d'eux et décide de s'en débarrasser, pour ne garder que Moïse, le seul qui craint vraiment Dieu. Voici ce que Dieu dit à Moïse :

"Maintenant, laisse-moi faire. Je vais me mettre en colère et je les détruirai! Ensuite, je ferai naître de toi un grand peuple." Exode 32.10

Mais Moïse, encore une fois, demande à Dieu d'avoir pitié des Hébreux. Il plaide pour le peuple auprès de Dieu :

Mais Moïse demande avec force au SEIGNEUR son Dieu de calmer sa colère. Il lui dit: "Tu as utilisé ta puissance grande et terrible pour faire sortir d'Égypte ton peuple. Et maintenant, tu veux te mettre en colère contre ce peuple. Pourquoi donc ?" Exode 32.11

Moïse est le seul capable de parler avec Dieu comme on parle à un ami. La requête de Moïse est acceptée, et Dieu laisse la vie sauve aux Hébreux. Cependant, parce qu'il en a vraiment assez de les supporter, Dieu leur dit de continuer sans Lui :

**"Allez donc dans ce pays qui déborde de lait et de miel. Mais moi, je n'irai pas avec vous. En effet, vous êtes un peuple à la tête dure, et je risquerais de vous détruire en chemin."
Exode 33.3**

Mais Moïse est déterminé ! Il ne lâche pas ! Il continue à plaider, jusqu'à obtenir que Dieu reste avec eux. Moïse n'accepte pas d'aller dans le pays promis, si la présence de Dieu n'y est pas.

Moïse continue : "Si tu ne viens pas toi-même avec nous, ne nous commande pas de quitter ce lieu." Exode 33.15

Ainsi, Moïse ne cesse de demander la faveur de Dieu pour le peuple, alors que le peuple ne sait même pas apprécier la présence de Dieu au milieu de lui. Moïse plaide pour un peuple qui ne craint pas Dieu, et à chaque fois, il finit par obtenir ce qu'il demande. Pourquoi fait-il cela ? Parce que malgré tout, il aime le peuple d'où il est sorti ! Pourquoi parvient-il à obtenir ce qu'il demande ? Parce qu'il est l'ami de Dieu. Ces deux qualités font de lui le seul capable en son temps d'obtenir le pardon et la faveur de Dieu pour le peuple.

Où se trouvent les Moïses ?

Les peuples ne se sont jamais autant rebellés contre Dieu. Dieu est mis hors des institutions, hors des écoles et est ignoré par la plupart des dirigeants. Ces peuples trouveront-ils des Moïses ? Trouveront-ils des chrétiens qui craignent Dieu et qui iront plaider auprès de Lui pour obtenir son pardon et sa faveur ? Trouveront-ils des chrétiens dont le cœur est brisé par l'injustice et par le péché, et qui imploreront Dieu d'avoir compassion de leur misère ?

Nos nations ont besoin de chrétiens qui ne les abandonnent pas à leur misère ! Ils ont besoin de chrétiens qui iront supplier Dieu de faire grâce ! Plaider pour un peuple, ce n'est pas qu'un titre, c'est une mission si on veut que ce peuple obtienne grâce.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

